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Comunicato n. 282 del 14.06.2010 
Parco degli Iblei. Mallia alle associazioni ambientaliste: "Impegnatevi di più" 

"Polemiche sterili e pretestuose. Non posso che definire così le dichiarazioni rilasciate da alcune 
associazioni ambientaliste secondo cui dovrei a d d i i r a  dimettermi per quanto concerne la 
proposta di perimetrazione del parw degli Iblei". L'Assessore al Territorio, Ambiente e Protezione 
Civile, Salvo Mallia, con tutta serenità, risponde così ad alcune associazioni ambientaliste che lo 
accusano di essere "sfacciatamente di parte". 
"Sono sereno e tranquillo circa l'operato svolto - continua Mallia - perché la proposta di 
perimetrazione, presentata da questo Ente alla Regione Siciliana, è stata concertata con tutti gli 
attori dello sviluppo socio-economico del nostro territorio. A chi mi accusa di non aver preso in 
considerazione tutte le posizioni in merito, vorrei, altresì, ricordare che tale proposta è stata portata 
anche nelle diverse sedi dei Consigli Comunali e del Consiglio Provinciale ed è stata visionata da 
associazioni e sindacati. Purboppo alcune associazioni ambientaiiste hanno un concetto limitato 
della democrazia. Questo Ente, a quanto pare, è democratico se asseconda le loro posizioni, 
diversamente, se si muove nella direzione voluta dalla maggior parte del tenitorio e in netto 
contrasto con le loro idee, agisce in mala fede". 
"Sin dall'inizio - conclude Mallia - questo assessorato ha agito sostenendo la volontà di istituire un 
parw nazionale nella nostra provincia ma non c'è ombra di dubbio che tale istituzione porterà 
benefici alla nostra comunità solo se ampiamente condiviso da tutti gli attori sociali. Questo Ente ha 
agito fin ora democraticamente e non intende cambiare direzione solo perchk ad alcuni riesce 
difficile accettare le posizioni altrui. Pertanto invito le associazioni ambientaiiste a spendersi, 
piuttosto che attaccare il mio operato e invitarmi alle dimissioni, che owiamente non ho alcuna 
intenzione di presentare, in azioni di sensibilizzazione volte a far conoscere i reali benefici che può 
apportare un parw nazionale. Come amministrazione siamo sempre disponibili ad una fattiva 
collaborazione". 
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((Polemiche pretestuose~ 
1 Parco degli Iblei. L'assessore Ap Salvo Mallia replica agli ambientalisti che ne chiedono le dimissioni 

. -- .~ - 
"Polemiche sterili e oretestuose. Non reche tale omoostaèstata portataanche 
posso che d e f i n i ~  co;i le dichiarazioni 
rilasciate da alcune associazioni ambien- 
taliste secondo cui dovrei addirittura di- 
mettermi per quanto concerne lapmpo- 
sta d i  perimetrazione del parco degli 
Iblei". L'assessore provinciale al Temto- 
no. Ambiente e Protezione civile. Salvo 
~ a l l i a .  con tutta serenità, risponde così 
ad alcune aseciazioni ambientaliste che 

nelle diveke &di dei Cons-igli comunali 
e del Consiglio provinciale ed è statavi- #, 

sionata da associazioni esindacati. Pur- 
troppo alcune associazioni ambientaliste 1 
hanno un concetto limitatodella demo- 
crazia. Questo ente. aquanto pare. è de- 
mocratico se asseconda le loro posizioni. 
diversamente. se si muove nella dire- 
zionevoluta dalla rnag@or parte del ter- 

lo accusano di essere "sfacciatamente ritorio e in netto c o i k o  con le loro 
d i  oarte". "Sono sereno e tran~uil lo circa idee. agisce in mala fede". "Sin dall'inizio 
l'operare svolro - connnua ~ a l i a  - per- - conc.ide Mallia - quenr,a\sessoraro ha 
cné la propom di penmewione,  pre- agro 5osrenendo la volontà di istituire 
sentaw daquesro enre alla RegioneS.ci- un parco nazionale nella nostra provin- 
h a .  èstataconcergta con rum gli atto- n a  ma non c'èombra di dubbio che tale 
ri dello sviluooo socio-econom~co del istituzione oorterà benefici alla nostra ' 
~~ -~~~~ ~ ~ 

nomo tenitGo. Achi mi accusa di non comunitàs6lo seampiamente condiviso 
aver oreso in considerazione tutte le oo- da tutt i  gli attori sociali". 
siziani in merito, vorrei. altresì. ricoida- 

- 

.- 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
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AMBIENTE. L'assessore alle associazioni: ((Impegnatevi di più)) ............................................................................ . ...................................... ........ 

Parco degli Iblei, consiglieri provinciali Giovanni 
Occhipinti, Giovanni Maiiia, Mar- 
co Nani, Silvio Galizia e Vincenzo 

altre polemiche Pitino esprimono solidarietà nei 
confrontidell'assessore provincia- 
le alTenitorio ed ambiente, Salvo 
Mallia. «Siamo sempre sta8 favore- 
wli aJi isumonedelParcoNazio- Mallia: «Non lascio» . . . 
nale degli Iblei perchè tale istitu- 
zionedaràal temtono un'oppom- 

n o  Non ha nessuna intenzione Gianni lacono di Italia del Valori Ntà di crescitae sviluppo. Èinuti- 
di presentareiedimissio~~'asses- sostiene la richiesta di àimissioni le creare aiiarmismi -;iicono - ma 
corealTemtorioedbbiente.Sal- avanzata da tante associazio~ ed 6 imoortante coinwleere l'intero " 
w Mallia, ed aiie associazioni am- addiritturadice che nMalliaèl'uo- territorio. anche le province di Ca- 
bientaliste che hanno chiesto la mo sbagliato al posto sbagliato*. tania e Siacusa. e portare avanti 
sua testa replica: .impegnatevi di Per lacono Sassessore Mallia è il unapmpostauniteaMassimaat- 
piuu. Al centro della discussione il principale responsabile del faiii- tenzione dovrà essere fatta per la 
Parco deglilblei e lasua perimena- mentodelle concertazionisdPar- perimemione del parco conl'at- 
zione. come accade in tune le co- codeglilblei. Mentre isuoicompa- tuale pianificazione del temto- 
se ci cono i fawrewli ed i connaxi eni di oattito. il deoutato Nino Mi- riou.AncheFondazione SorellaNa- " .  . ~ ~ - - ~  - 

all'azione offensiva delle associa- nardo, il vice presidente della Pro- turae Farebbiente rinnovano la 
zioni ambientaliste. Per esempio vuicia Mommo Carpentieri ed i fiduciaaMallia.p~~.) 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
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~~-p 1 ;assessore provinciale al ~erritorio rispedisce al mittente le accuse e ribadisce: concertazione con tutti gli attori socioecon0mici 

/ «Gli ambientalisti sono poco democratici)) 
I Mallia: le associazioni si spendano in azioni di  sensibilizzazione sulla bontà del Parco 

Anionio Ingalllna 
dalla Regione e contestate dalle 
forze sociali ed economiche. - 

~Dimissioni?Noncipensoneppu- L'assessore Mallia ribadisce 
re.. L'assessore provinciale al che .sin daii'inizio, questo asses- 
Temtorio Salvo ~ ~ a l l i a  rispedisce 
al mittente le accuse e ribatte alle 
associazioni ambientaliste, che 
hanno chiesto le sue dimissioni 
per la gestionedeli'iterperlaperi- 
meuazione dei Parco degli Iblei. 
Per Mallia, le questioni sollevate 
dagli ambientalisti sono soltanto 
 polemiche sterili e prestestuo- 
se.. E ribatte, accusando, a sua 
volta, le associazioni di avere un 
concetto didernouazialimitato. 

L'amminisuatore di viale del 
Fante non accetta alcunadelleac- 
cuse mossegli. .Sono sereno e 
tranquillo - ha spienato - circa 

sorato ha agito sostenendo la vo- 
lontà di istituire un parco nazio- 
nale m provinaa. mi  non c'e um- 
hra di dubbio che tale isnni7ione 
porterà benefici allanosuacomu- 
nitàsolo se ampiamente condivi- 
so dagli attori soaalialiali. Questa li- 
nea, fa presente Fassessore, .non 
intende cambiare. e aggiunge ; 
che non si cambia -perché ad al- 
cuni riesce diffide accettare le i 
posizioni almi,,. 

Mdia  invita, di conuo, =le as- 
sociazioni ambientahte a spen- ! 
dersi, piuttosto che attaccare il : 

mio operato e mvitanni alle di- 1 
I'ope;aro \mlto perche IA propi~ rnisria;ni. che ovviamente non ho 
na di penmeuazione, presentata dcuna inren7ione di presenrare, 
alla Reaione. è stata concenata in azioni di sensibiliziazione vol- , 
con tum gli attori dello sviluppo te a far conoscere i reali benefici 
socio-economico del nosuo terri- che può apportare un parco na- 
torio,,. Alle accuse di non aver te- zionale. Come amministrazione 
nuto conto di tutte le posizioni, siamo sempre disponibili ad una 
poi, M& replica ribadendo che fattiva collaborazionen. 
.tale proposta e stata portata m -  Le accuse a Malliaela richiesta 
che nelle diverse sedi dei consinli di dimissioni hanno Drovocato 
comunali e del consiglio provin- anche .a reazione dei deputato 
naie ed e jrara visiondta da asso- nazionale del Pdl Nino Minado. 
ciazioniesindacati>>. Quindi, l'af- del vice presidente della p r o v i  
fondo: *Pmoppo, alcune asso- cia Girolamo Carpentieri e del 
ciazioni ambientaliste hanno un gmppo consùiare del Pdl-Sicilicilia, i 
concetto limitato della demoaa- quali ringraziano .l'assessore 
zia. LaProvinOa. a ouanto~are  è Mallia Der l'importante e delicato , .  ~ A .  

demouauca se asseconda le loro lavoro di coordinamento che sta 
~osizioni: diversamente. se si volaendon. Ribadiscono che =sia- 
;nuove nella direzione volutadal- mo"sempre stati favorevoli al Par- 
la maggior partedel territorio ein co degli Iblein, ma sottolineano 
netto contrasto con le loro idee, che -è inunle creare allannismi, 
agisce in mala fede*. ma è importante coinvolgere l'in- 

Le associazioni ambientaliste tero territorio e porne  avanti 
hanno sempre tenuto una posi- una proposta unitaria>,. Sulla pe- 
zione assai critica, s~ecialmente rimetrazione, iniine. ribadiscono 
dopo che si sono reseconto che la che .non si potrà da 
manaor parte del temtorio non un'attenta valutazione delle esi- 
era-&e loro posizioni, ossia di genze degli operatori economici, 
realizzare unaperimemzioneas- dei Piani regolatori, di quelli di 
sai ampia del Parco degli Iblei: in protezione civùe, del Piano tem- 
pratica,volevano, econtinuano a tonale provinciale e del Piano 
chiedere, scelte tipo quelle fatte paesistico=. 1 
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II gruppo consiliare democratico prova ad andare oltre la bocciatura della ~ e g i z  

Sulla perimetrazione c'è una nuova proposta Pd 
Inserire ail'intemo del perimetro gusa potrebbe così inserire ali'in- ne - hanno detto i consiglieri ve- dali'aluo, si schiera contro il par- 
delparco deglilbleiil-comdoio. temo del parco zone di grande nerina Padua, Angela Barone e coetacesullemveliazioni.. 
del fiume Irminio e le cave che oreaio naturalistico e che. oer le SandroTumino-ditemereoiùle E a orooosito delie uiveilazio- . . ~ ~ 

grantanoattomoaUayaliatasca- ior~carattenstiche(olbecheperi regole che i vincoli.  imitare il ni,ilPdèprontoalanciareunape- 
vatadalcorsod'acqua. Ela~rooo- vincoli che aià esistono) non oos- oarcoalcocuzzolodelnionteLau- &ione ~oooiare w r  dire no alia 
sta che il gmppo c&iliare.dei~d 
formula per superare la bccuam- 
radella Regione e dare consisten- 
za, anche in provincia di Ragusa, 
al parco. Ln questo modo si aee-  
rebbe un temtorio omogeneo, 
dalle aree montane sino al mare, 
in grado di "cucire" il temtorio, 
valorkzando anche le cave che, a 
liscadi pesce, intersecano il corso 
d e l i ' i d o .  La provincia di Ra- 

sono certo ospitare insediamenti 
cosmittivi o opifici indusuiali. 

La proposta delPd, che nel me- 
rito può ancheessere dismsa, of- 
fre un altro punto di Rterimento 
per il dibattito e il confronto. Ac- 
coglie, tral'aluo, l'istanzapresen- 
tata dal comune di Sci& che sul 
parco ha detto di voler scomrnet- 
tere. 

-U cenuodesuad~l'impressio- 

;o significa, al massimo, perime- 
mare un parcheggio. Un parco è 
un'altra cosa e sceite come que- 
sta, che intercettano il fumodel- 
la nosua provincia, non possono 
essere compiute con superficiali- 
tà. Connnuiamo a credere che il 
parco siauna grande oppominità 
e siamo contrari alio suabismo di 
chi, da un lato lavora per la pea- 
zione del distretto turistico e, . . . -  

- ~ 

ricerca 'dei penoio lungo la no- 
stra costa. ~Questasi- hanno det- 
to i be consiglieri del Pd - è una 
scelta scellerata e cadnta dail'al- 
[o, adifferenzadiqueUad~lparco 
dedi Iblei che invece e Darntadal - 
basso, per iniziativa di uncomita- 
to promotore che ha riunito alcu- 
ne tra le realtà culturali più signi- 
ficative delie province di Ragusa, 1 
.kiracusaeCatania~~. 4 (a.b.) I 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
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RAGUSA 

((L'ambiente va 
Trivelle petrolifere in mare. parco degli 
iblei e distretto turistico. I m temi au- 
ciali su cui si eioca il futuro dello sviluo- 
po della proiincia di Ragursa sono &ti 
affrontati con su~erficialità e leeserezza 
dal Governo di centrodema G s t i e n e  
il Pd che ieri in conferenza stamw alla 
Pruvinna. ha annunciato che saraawia- 
ta in tutb i Comuni iblei una raccolta di 
firme persensibilizzare le istituzioni lo- : 
cali e invitarle a bloccare le ricerche che 1, 

sonogià state autorizzate dal ministero. 
"Come si pensa di rendere efficace la 
creazione di un distretto turistico nel 
temtono epoi conciliarlocon una sfilza 
di mvelle a wchi mem dalla batbeia e la Focedell'lmtnio". 
con un che non si vuole istituik7". 
è Stato I'intenugativo posto dal consi- 
gliere VenerinaPadua in apemira di con- 
ferenza stampa. "c'è stata pochissima 
informazione sulle ricerche di p m l i o  in 
mare, i attadimi non sanno che Cè il con- 
crem rischio che le irivelle vengano p* 
sizionate a pochi mehi dalla battigia. in 
luoghi strategia per il nostro tOxismo 
come bflotto. Kamarina, Punta Corvo e 

Sulla questione del Parco degli Iblei i 
consiglieri del Pd sono entrati nel meri- 
to della richiesta delle dimissioni dell'as- 
sessore provinciale Salvo Mallia, istanza 
avanza& da un cartello di associazioni 
ambjentaline e perorata anche da Italn 
dei Valori. "A livello personale ritengo 
che le dimissioni di Mallia allo stato at- 
tuale siano poco cosmiiiive". ha com- 
mentato il consigliere Angela Barone. 

tutelato)) 
"ma non c'e dubbio che così come cliie- 
dono le assooazioni ambientalisre egiu- 
no che il dibattito vada naperto secondo 
le remiedella demoaazia. percliénonsi 
capisce come sia stato poss'ibile che nel- 
Ilistituire il tavolo tecnico siano stati mn- 
vocati i cacciatori, i cosrmttori e persino 
I'Asi che nullac'entrano. e non siano sta- 
ti interuellati invecele associazioni am- 
bientaiiste. gli agricoltori e gli allevatori 
che sono Dane in causa". Il consinliere 
pmmciale AlessandroTumino ha san* 
Iineato come tutto I'iter seguito dalla 
Provincia per i1 Parco degli iblei sia stato 
al di iuon delle re~ole. "Di che mondo e 
mondo la zonizzdone di un parco è 
competenza deli'ente parco". ha detto 
Tumino."il problema non sono i vincoli, 
ma la solita allergia alle regole del cen- 
trodestra". Il Pd chiede dunque all'as- 
sessore Mallia di fare ui passo indietm 
sul Parco degli Iblei. per ripartire da ze- 
ro. invitando tutti i soggetti competenti 
e per fare unavera conceriazione demo- 
cratica 

ROSSEUA SCHEMBRI 

l l 
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PROvINcin. Critichesulle politiche adottate. Ma non mancano anche le frecciateverso esponenti del tentrosinistra 
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Trivellazioni, Iblei, e gestione del turismo 
~ d ' a  muso duro contro il centrodestra 

ma* TriveUazioni, Parco degli 
Iblei e distretto turistico: il gmp- 
po consiliare del Partito Demo- 
cratico allaProvinciaamusodu- 
m contro il centrodestra anche 
se Angela Barone, Venerina Pa- 
dua e Sandro Tumino non han- 
no nascosro che per esempio sui 
Parco ( c h e  è diventato un par- 
cheggio degli Iblei» - hanno det- 
t01 tante responsabilità soho da 
addebitare adesponenti del cen- 
tmsinisua come il consigliere 
del Partito Socialista Europeo, 
Ignazio Abbate, ed il presidente 
dellacamera di CommetcioJip- 
poTurnino. Il consigliere Sandm 
Tumino è stato pesante quando 
hadetto che i sindaci o quelli che 

vogliono un parcheggio e non non ci siano lecave».MentreVe- 
un parco hanno .rallergia deue nerina Padua ha puntato la sua 
regoleu ed hanno anche pauradi attenzione sulle friveflazioni e 
perderedelpotereperchèalr~n. suUe autorizzazioni rilasciate 
te Parco sono demandati il rego- dal ministero allo Sviluppo ECO- : 
lamentoelazon~azione,~uel. nofico alla .Sviluppo Risorse 
li del pd hanno raccontato che ' Naniralp, che ha il permesso diri- 
suua vicenda del parco degli cercareidrocarburia2Odiilome- 
Iblei hanno finora visto quattro iri della battigia neUa costa iblea 
tavole con i p ~ t ~ s i d ~ ~ r ~ n z i a t ~  6- daScoglittialla zona dello scilita- 
no ad anivare aU'ui[ima propo. "0. "C'è strabismo in Niio que- 
sta che è abbastanza riduttiva sto - ha detto la Padua - perchè 
(13.000 ettari). uperchè non 6 mentre sul Parco si sono spesi 
possibile che nonvenga inserito fiu" di parole, sulle oiveuazio- 
il corridoio ecologico deu81rmi. ninessunoparla.Abbiamochie- 

- ha detto ~ ~ ~ i ~ ~ .  e penrhè stounconsigliopmWicialeaper- 
non è possibile dire no alla pro- t0 e raccoglieremo le firme Per 
posta del sindaco di Scicli e per-. protestare Contro il dasci0 di 
chènonèpossibilechenelparco queste autorizzazioni*. Anegla 

Barone haawisato quelli del cen- : 
trodesuasul Parco: *Vogliamo il 
distretto niiristico, con il parco 
degliiblei abbiamo un vantaggio 
inpiu. C'e scritto nel decreto del- 
I'assessorealTurismo quando si 

.chiedono irequisiti». ~ G N . )  

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 
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P I A N O  PAESISTICO 

Chiesta convocazione Consiglio Ap 

g.1.) l consiglieri provinciali Bartolo 
Ficili e Ettore Di Paola (Udc), 
Salvatore Moltisanti e Salvatore 
Mandarà (Pdl), Enzo Pelligra e 
Giuseppe Colondonio (Aa), Silvio , 
Galizia (Gruppo Sicilia), hanno 
chiesto la discussione urgente in 
Consiglio provinciale del Piano 
paesistico degli ambiti 15-16-17 
della provincia di Ragusa. Una 
istanza in tal senso è stata 
presentata al presidente del 
consesso dell'ente di viale del Fante 
Giovanni Occhipinti. L'urgenza è 
legata al fatto che il 30 giugno è la 
scadenza prefissata dal 
dipartimento regionale dei Beni 
culturali e delllIdentità siciliana, per 
acquisire le indispensabili 
valutazioni di natura tecnica di 
Provincia e Comuni. Ecco perché si 
vuole fare presto per accelerare una 
discussione che possa, per quanto 
possibile, mettere il giusto accento 
rispetto alle tante problematiche 
che, con il piano in questione, 
andrebbero a sorgere sul territorio 
interessato. 
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Tre Facoltà nel capoluogo 
Decisione del Senato accademico emeo, almeno fino a quando non sarà istituito il quarto Polo universitario 

Ragusa pouà connnuare acontare sul- Giunsprudenae di Lngue e Letteratu- g u i d a  estudi comparanmci e i secon- 
le sue tre Facoltà. almeno fino a quan- re Saaniere di porre in essere tuni gli di anni dei corsi di laurea specialimca 
do saràcomtuito il quano polo unwer- adempimenn necessan per I ' i snmzi~ ad esaunmento in Lingue e culture 
sitano. E' quanto deciso ien mattina nee per l'amvazione deicorsidi smdio onentali e Lingue e culture exuaeum- 

I dal Senato accademico che ha aoomva- da Gleersi a Rama  nell'anno accade- oee. Saranno attivati anche il orimo 

I m.con i1 voto contrano del pre;ide del- l-co261@2011  convenzione preve- anno del c o m d i  laureamagimaieaci- 
la facoltà di Linmie. Nunzio Famoso e de che. neUe more della cosnwione clo unicodella facoltà diGiunmmden- 
dei rappresentanti degli studenti di 
area centrodestra. i1 testo della propo- 
sid relativa all'accordo di transazione 
già sottosmtta dal presidentedella F7c- 
vinaa. Franco ~n toc i .  dal sindaco di 
Ragusa, Nello Dipasquale e dal presi- 
dentrdel Corwrzio Universitario Ibleo. 
Giovanni Maum, scaturim dalla riunio- 
netenutasi aRomail10eiumo scorso. 

IISenato ha affidato a k g o r e  I'inca- 
rico di sottoscrivere l'ultima versione 
della pmposta di accordo, dando man- 
dato ai presidi delle facoltà di Agrana. 

del polo universitario statale 
che coinvolga k realtà di Ragusa a par- 
tire dall'anno accademico 2011-2012. 
l'università di Ca3nia si i m m  ad at- 
tware a Ragusa nell'anno ac&demicn 
2010-2011 i l  pnmoannn (nuovociclo) 
del cono di laurea in "Mediazione linl 
guistica e intemiturale", il primo anno 
(nuovo ciclo) del cono di laurea magi- 
strale in "lingue e culture europee ed 
extraeumoee". di anni secondo e terzo 
dei corsi di laurea mennale ad esaun- 
mento in Soenzedella mediazione Iin- 

za. e gli anni dal secondo al qÙinto del 
corso di laurea magimale a ciclo unico 
ad esaurimento della facoltà di Giuri- 
sprudenza e il primo anno (nuovo a- 
clo)del corso di laurea in Saenzee tec- 
nologie agrarie. e gli anni secondo e 
terzo del corso di laurea mennale ad 
esaurimento in Scienze e tecnologie 
agrarie tropicali e subtropicaii. il se- 
condo anno del corso di laurea specia- 
l i c o  adesaurimenm in Scienze e tec- 
nologie agrarie, tmpicali e subtropicali. 

MICHELEMliMCAUO 1 

L l 
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I corsi universitari resteranno in città 
Dal Senato via libera a tre indirizzi 
........................................... aRagusanelprossimoannoacca- 

taldo e Agatino Russo hanno n-  ~~ ~ ~ ~ ~ 

Laconvenzione~revede an- demico. La convenzione prevede chiesto ed ottenuto dal Senato : LA RATIFICA 
che un piano di rientro (dal ,he yuniversità di catania si im. l'approvazione di una clausola 
2010 d2013)  delle somme pegni ad attivare a R~~~~ il pi- che prevede - nei caso deUaman- O k a nc h e 
ancoradoniteddConsorzio m0 anno [nuovo ciclo) del corso 

cata attivazione del Quarto polo 
universitario dal 2011-2012 - il da Cda ibleopericorsi dilaurea te- dilaureainM~ediazionelinguisti. . 

nutisino ali'anno 2009-2010. e interculturaleu, il pfimo nentro di tutti gli studenti (com- 
........................................... no (nuovo ciclo) del cono di lau- presi quelli degli anni successivi . e CO nso rzi O 
Gianni Nicita reamagistrale in "Lingue e cultu- al primo), finalizzato afarcomple- 

re europee ed extraeuropee", gli ... tare loro i corsi di studio neUa se- Ancheil Consiglio di ammini- 

mmm hcheperil2010-2011 aRa- anni secondo e terzo dei corsi di dediCatania.L'accordoditransa- strazione, e l'assemblea soci del 
gusa, in attesa dell'istituzione del laurea triemale zione mette anche dei punti fer- Consorzio ~nivenitario, presiedu- 

quarto polo, -arranno i corsi in Scienze della mediazione lin- fi Per quanto Conceme l'asse- ti da Giovanni Maum. hanno ap- 
delle Facoltà di Lingue, Agraria e guistica e studi comparatistici e i @azione della sede della-facoltà provato all'unanimità l'accordo di 

Giurispmdenza. IISenatoaccade- secondi anni dei corsi di laurea di Lingue aRagusa, cosicome aP- transazione. 11 cda ha registrato la 

mico,conilvotocontr~odeipre- specialistica ad esaurimento in ~rovato~oco~rimainviadefiniti- totalità dei presenti (Giovanni 
side deUa facoltà di Lingue Nun.  in^^ e orientali e h. Va dallo stesso Senato accademi- Maum, Gianni Battaglia, hverio 

zio Famoso e di quattro rappre- gue e culture extraeuropee; il pri- co. Nel caso di mancata costitu- G,,,~, lnnocenzo Leontini, Fran- 
sentanti degli studenti ha appro- moannodelcorso~]aureamagi. z,ione del quarto polo universita- co~ntoci, sebastiano Gurrieri e 

Mto il testo deUa proposta relati- straleaciclo unico deUafacoltàdj "O statale, a partire dal Cannelo Areuo) mentre I'assem- 
M all'accordo di transazione già Giurirpmdenza, e gli anni dal se- 201112012, l'università di Cata- blea soci ha visto l'assenza solo 
sottoscritta dal presidente della condo al quinto del corso di lau. ".manterràpertantomasuafa- del Comunedi Modica. Un accor- 

Provincia Franco h toc i ,  dal sin- rea magistrale a ciclo mico ad coltà di Lingue e letterature stra- do di transazionecheadesso do- 

daco di Ragusa NeUo Dipasquale esaurimento deUafacoltàdiGiuri- niere esclusivamente pressolase- vrà essere firmato dal rettore, dal 

e dal presidente del Consorzio spnidenza; 11 primo anno (nuovo de di Ragusa. Apartire dallo stes- presidentedella Provincia Franco 

universitarioibleoGiovanni Mau- ciclo) del corso dilaurea in scien. SO amoaccademico, leattività di- Antoci, dal sindaco Nello Dipa- 

ro. scatuito dalla riunione tenu- ze e tecnologie agrarie, e gli anni datticheinlingue e diambitoli- squale e dal presidente Mauro. 

tasi a Roma il 10 giugno scorso. Il secondo e terzo del corso di lau. g"stic0 saranno svolte a Catania Un accordoche costerà alle casse 

Senato haaffidatoalrettorehto- rea triennale ad in pressounanuovafacoltàderivar- del Consorzio per l'anno accademi- 
nino Recca l'incarico disottoscii- Scienzee tecnologieagranetropi- te dall'accorpamento tra le attua- co zoio/zo11 z.goo.ooo euro di 
verel'uìtimaversione dellapropo- cali e subtropicali, il secondo li facoltà di Lingue e letterature cui 1.450.000 euro entro il 31 otto- 
stadiaccordo, dando mandato ai no del corso di laurea specialisti. straniere e di Lettere e filosofia. brezoro e l'altrà metà entro il 31 
presidi delle facoltà di Agraria, co ad esaurimento in scienze e Tale nuova facoltà, incaso di isti- ottobre zoii.Complessivamete 
GiurispmdenzaediLingue e lene- tecnologie agrarie, tropicali e su. tuzione del quarto polo, assume- compresi i 650.000 euro della 
r ame  straniere di porre in essere btropicd. [n particolare, per rà la denominazione di "Lettere, prima rata di transazione per I'an. 
tutti gli adempimenti necessari quanto riguarda i corsi di ~ i ~ ~ i -  FilosofiaeLingue";incasocontra- no in cono per il zo10all'Univeni. 
per l'istituzione e per I'attivazio- spmdenza ed @ea, i presidi ri0,lafacoltàde~antedall'accor- tà di Catania, Ragusa dovrà dare 
ne dei coni di studio da svolgersi delle due ~ ~ ~ ~ l t à ~ j ~ ~ ~ ~ ~ i ~ ~ .  PamentO della facoltàdiLinguee rioo.000 euro. j . G ~ ' l  

letterature straniere e della facol- 
tà di Lettere e filosofia manterrà 
ladenominazione di "Lettere e fi- 
losofia". A partire dal 201 112012, 
ilcompletamento deicicli dei cor- 
si di studio, attivinell'anno acca- 
demico a Catania, pressola facol- 
tà di Lingue e letterature stranie- 
re, nonché l'attivazione di nuovi 
cicli di coni di studio in lingue e 
diambitolinguisticopresso lase- 
de di Catania, saranno a cura del- 
la facoltà derivante dall'accorpa- 
mento. La convenzione prevede 
ancheunpiano di rientro articola- 
to in quattro anni [dal 2010 al 
2013) delle somme ancora dovu- 
tedalConsorzioibleo (2,6milioni 
di euro) in relazione a tutti i corsi 
dilaurea tenuti sino all'amoacca- 
demico2009-2010. (.GN.I 
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Il Senato accademico ha conferito al rettore ~ e c c a  i l  mandato di firmare la nuova convenzione confermando che la sede di Lingue è a Ragusa 

Università. le tre facoltà sono salve 
I 

Giurisprudenza e Agraria che però cesseranno l'attività se non sarà istituito il quarto polo pubblico -- ~~ 

Giorgio Antonelli cessione e della profonda intesa in relazione a mm i corsi , 
maturata tra lo stesso presiden- di laurea, tenuti sino alyanno 

Ragusa avrà inogni casola sede te Mauroconilcapodellasegre- 2009.2010. i 

ilelia iacold di ~ i n ~ u e  e lenera- renj  recnica del Miur. Gianni ~ ~ ~ ~ ~ ~ d , , ; ~  L n p e ,  i n ~ ~ s o < l i  
t~irestranierce. cerramenreari- Uocch:er., e i vertici politici mi- mancata isriruzione dei quarro 
che per l'amo prossimo, anche 
Agraria eGiunspmdenza. In ca- 
so di mancata istituzione del 
quarto polo pubblico (evenien- 
za che, invece, il presidente del 
Consorzio universitario ibleo, 
Giovanni Mauro, dà non solo 
per scontata, ma add i r ima  per 
imminente, visto che il decreto 
dovrebbe anivare entro il pros- 
simo mese), lasede della facoltà 
resterebbe comunque a Ragusa, 
con la nascita però a Catania di 
una nuova facoltà di Lingue, 
Lettere e Filosofia ove, sarebbe- 
ro svolte le attività didartiche di 
Lingue e di ambito linguistico. 
Neli'anno di transizione 
2010-2011, come derto, il Con- 
sorzio ibleo conse~verà le attua- 
li tre facoltà: oltre a Lingue, 
Gi$spmdenza e Agraria. 

E questa la previsione della 
nuova convenzione che sarà si- 

nisteriali (in primis, il ministro polo, la sede della faco1tà;come ! 
Mariastella Gelimini). l 

detto, resterebbe a Ragusa, ma i 
La riprova della portata le amvità didattiche sarebbero ' 

deli'accordo,estremamentepo- svolte a Catania presso una ) 
sitivo per Ragusa, sarebbe data nuova facoltà deiivante dall'ac- i 
dalvoto contrario alla delibera- coIpamento di ~ i ~ ~ ~ ,  ~ ~ t t ~ ~ ~  e j 
zione delsenato accademicoda ~ i l ~ ~ ~ f i ~ .  A partire dai ; 
pane del preside di Lingue, 2011.2012, il completamento 
Nunzio Famoso (che sperava deicidodeicorsidi~tudioamvi 
ovviamente nelY"e1evazione" dal 2010.2011 presso la facoltà 1 
della facoltà nella sua Catania), di  in^^ di Catania, saranno a 
e dei rappresentanti degli stu- curadella suddetta facoltà deri- ! 
denti di ceneodesea (aree ,ja]~accorpamento. 
Mpa, area Pdl lealista ed area Vista i'intesa, il Senato acca- 
Pdl ex h ) .  Nello specifico, la demico ha anche invitato i do- 
nuova convenzione prevede centi di molo in ~ i ~ ~ ~ ,  qualora : 
l'amvazione a Ragusa del nuo- ,,,,lessero restare incardi. , 
vo cido del corso di laurea in nati presso la facoltà di Lingue I 

'<Mediazione linguistica e inrer- con sede esdusiva a mgusa, di 
cultnraie,~, nonché in .Lingue e chiedere il passaggio per ; 
culture europee ed emaeuro- ' lità enBo il 15 luglio aila facoltà 
peen, olBe che dei corsi ad esau- di catania derivante dalyaccor. / 
rimento; per Giu+pmdema e , pamento di Lingue con Lertere e i 
per Scienze e tecnoloRie amane ~ i ~ ~ ~ ~ f i ~  . . -- - - . .- . 

glata ma l'Università di Catania e prevista l'attivazioie del pri- 
e l'ornanismo consode  ibleo. mo anno dei rispettivi corsi di 
Cn n;ultaro che viene rireni!ro 
d i  vemc~ consornli oltremodo 
positivo, forseinsperato.solche 
si pensache unanno fa I'Univer- 
sira iblea rischiava il "de orofuri- 
dis". Un obiemvo di grande pre- 
stiaio. che sarà "innemmato". - .  
comunque, solo daldecreto isti- 
tutivo del quarto polo pubblico . . 
autonomo. Questo, cemmen- 
te, è il colpo dawero gobbo, 
irutto dell'azione coesa e colle- 
giale del cda bipartisan (in pie- 
na sinerma. oeraltro. con i vem- ~~ - - . =  
ci del Comune e della Provincia, 
principali soci del Consorzio), 
*m anche della incisiva int&: 

- 
ii rettore di 
Catania Antonino 
Recca è stato 
autorizzato d d  
Senato accademico 
a m a r e  la 
convenzione 

laurea e degli a& ad esaun- 
mento. Prevista, però, la dauso- 
la di rientro degli studenti a Ca- 
tania per il completamento, nel 
caso in cui non venisse istituito 
il nuovo polo autonomo a rete. 
In caso contrario, gli studenti 
potranno continuare gli studi 
presso la nuova Università. I 
presidi hanno anche chiesto la 
riconferma di -un significativo 
coinvolgimento delle rispemve 
facoltà nella definizione deii'of- 
ferta formativa del futuro quar- 
to polo,,, derivante da .un giu- 
sto riconoscimento per l'attività 
preziosa prestata inquesti anni 
presso ia sede di Rapsa,, 

La convenzione, che ilsenato 
accademico ha demandato alla 
firma del rettore Antonino Rec- 
ca, prevede anche un piano di 
rienuo, articolato in quattro an- 
ni (dal 2010 ai 2013) delle som- 
me ancora dovute dal Consor- 
zio ibleo /2 milioni e 600 mila 
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Il Consorzio adesso si prepara a stabilizzare i precari 

Gongolante il ~reside~nte Mauro 

eMission impossible! Così si pen- 
sava. Ed invece, abbiamo cenua- 
to [obiettivo su ognilronten. 

E gongolante il presidente del 
Consorzio universitario, Giovz- 
ni Mauro, per il risultato che si è 
configurato ieri. Vi è la sostanzia- 
lecertezza chenelleprossimeset- 
timane (.Già entro luglio - cesel- 
la l'ex senatore di Forza Italia - 
avremo il decreto istmitivo,,) na- 
scerà il quarto polo pubblico au- 
tonomo (con Ragusa che avrà la 
prestipiosa sede della facoltà di 

..Abbiamo vinto - esordisce 
Mauro - sono molto contento. 
Credo si sia centrato un risultato 
impensabile, solo un anno fa. 
Grazie all'aiuto ed aiia sinergia di 
mttiquanti>,. 

Presidente, Catania però 
conserveràuncorso dilinguee 
rischia di somarre alla nuova 
Università tantistudenti! 

teatania avrà un unico e solo 
corso dilaurea, in senoaiia facol- 
tàdi Lettere e Filosofia. Ciò èmol- 
to riduttivo per Catania. ma è il 

solo corso attivo ai piedi dell'Et- 
na, la gran parte dei docenti, a 
menochenonintendamigrare ol- 
UeSUetto, opterà perRagusa, ga- 
rantendo di per se un offerta di 
elevata qualità. La facoltà di Lin- 
gue a Ragusasarà punto di riferi- 
mento nell'intero Meridione.. 

Presidente Mauro, neanche 
il tempo di ...p brindare ed in- 
mmbe il problema della stabi- 
lizzazione del personale! 

-E vero, abbiamo vinto la bat- 
ta~liapiu diffide, maancorailla- 

Lingue). Ma anche che nell'anno hutto del no&o lavoro. ~ a r i ~ r o -  vo& non è conduso. AUa luce 
accademici, di uansizione va della valenza deiiassegnazio- deiiaccordo intervenuto con Ca- 
(2010-2011) si continuerà a ca- neaRahsadellasedediLinmeè tania oer l'anno di transizione e - " ~ ~~~ ~ 

;antireun30fferta formativa dGs- data dal voto sfavorevole, &eno dell'omiai prossima istimzione 
soluto ris~erto, con la stessa h -  alSenatoaccademico.deloreside dell'Università a rete. ~ e r ò .  oos- . . . . . .  . .  
gue, Giurispmdenzaed A g r ~ a n .  Nunzio Famoso. Non solo: conun siamo con assoluta serenità pen- 

sare ad assumere gli attuali 52 di- 
pendenti a tempo determinato 
del Consorzio. I1 loro conuatto 
scade afine luglio, ma già per gio- 
vediho convocato l'assemblea dei 
soci, formalizzando proprio la ri- 
chiesta di assunzione. Anche aue- 
ste risorse hanno contribuito, con 
la loro opera e la loro abne~azio- 
ne, a f& crescere l'~niv&ità a 
Ragusa. Nelcontempo,si è eleva- 
ta la loro professionalità: con l'at- 
tivazione dei corsi per l'anno 
prossimoecon la successivaauto- 
nomia, l'assemblea dei soci poUa 
serenamente deliberare la loro 
assunzione. Ci attende, dunque, 
quest'ultimo sforzo, poi andremo 
in vacanza. Meritate come non 
mai!.. 

Eniusiasta anche Sebastiano 
Gunieri, componenteilcda: eAb- 
biamo superato, con la nuova 
convenzione, un vero e proprio 
collo di bottiglia. E invece presto 
per dire, ottenuta l'autonomia, 1 
cosa offrire agli studenti, olue a 
Lingue,.. + (g.a.) 

-- ~ ~ ~ ~- -~ 

Ritaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile. 



Iniziativa di Lilt, Asp e Provincia 

Assistenza e sostegno 
anche psicologico 
ai malati di tumore 

Davide Allocca 
P- 

Prevenzione, cultura della dia- 
gnosi precoce e, soprattutto, at- 
tenzione verso ii malato oncolo- 
gico e i suoifamiiiari. I a e  ambiti 
d'azione della Lega italiana per 
la lotta ai tumori confluiranno 
nello "Sportello Oncologico in- 
forma". il progetto intende crea- 
re, con la collaborazione 
dell'Asp e deiì'assessorato pro- 
vinciale alle Politiche sociali, un 
vero e proprio "spazio" nelle 
strutture pubbliche sanitarie 
(ma non solo) per assistere i cit- 
tadini con una rete formata da 
esperti evolontari. 

.Insieme all'impegno per la 
prevenzione oncologica, il no- 
stro obiettivo - ha spiegato Ma- 
ria Teresa Fattori, presidente 
provinciale dellalilt-equdo di 
realizzare una rete disolidarietà 
intorno ai pazienti affettida ma- 
lattie tumorali e alie loro fami- 

glie capace di far affrontare loro 
un trauma di questo tipo,,. Lo 
sportello oncologico sarà attivo 
nel distretto ospedaiiero Civi- 
le-Ompa, per tre giorni ailasetti- 
mana, e fornirà una consulenza 
specifica ai pazienti oncologici 
ed ai familiari. in futuro l'espe- 
rienza sarà allargata anche a tut- 
ti i presidi provinciali deiì'Asp. 

Una volta alla settimana il 
p001 di psicologi sarà presente 
nello Sportello donna, grazie al- 
la disponibilità dell'assessorato 
provinciale alle Politiche sociali. 
dn'iniziativa a contatto dei cit- 
tadini - ha spiegato l'assessore 
provinciale Piero Mandarà - che 
intende offrire un'attenzione 
orientata ai bisogni di chi è co- 
stretto ad affrontare una patolo- 
gia oncologica.. A disposizione 
degli utenti anche un c d  center 
(0932-2291281, attivo tre gior- 
nialiasettimanadalle 15 alle 18, 
nellasededeiia Lilt. 

l 
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casuale. I1 controllo andrà 
avanti per un anno. 
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M A R l n l M I  
........................................... 
Ente previdenziale 
a rischio: nota 
di Pietro Barrera 
.se Dopo le proteste della 
Fit-cisl provinciale e nazionale, 
e gli attestati d i  solidarietà pro- 
venienti da più parti per dire d i  
noalla chiusura dell'lpsema, en- 
te  previdenziale per i marittimi, 
anche il consigliere provinciale 
Pietro ~arrer'a interviene sulla 
questione. Barrera infatti chie- 
de al presidente del Consiglio 
provinciale d i  inserire all'ordine 
del giorno del Consiglio la que- 
stione perché " il Consiglio pro- 
vinciale- scrive Barrera - possa 
essere sensibiliuato sulla que- 
stione e che venga redatto un or- 
dine del giorno da inviare al Mi- 
nistro Tremonti e al Presidente 
della Regione Siciliana". ('RG') 
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Interrogazione 
di Abbate 
alla Provincia 

Una interrogazione all'asses- 
sore provinciale alla Pubblica Istru- 
zione, Giuseppe Giampiccolo, è sta- 
ta presentata dal consigliere di via- 
le del Fante, Ignazio Abbate. Ri- 
guarda l'Istituto Professionale 
Principi Grimaldi. Abbate chiede 
all'assessore Giampiccolo di riferi- 
re in aula dei flussi di iscritti degli 
ultimi anni nei vari indirizzi peda- 
gogici, di dichiarare in aula quale ri- 
levanza ricoprono i vari indirizzi 
dell'istituto professionale nelliotti- 
ca dell'economia della provincia se- 
condo l'Amministrazione Provin- 
ciale, e se ritiene opportuno divul- 
gare i giusti dati dei flussi scolasti- 
c i  dell'istituto professionale. 
('GN*) 
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CONCORSI 

Bandi disponibili 
all'Urp Informagiovani 

g.1.) L'Urp Informagiovani della Provincia regionale di 
Raausa mette a dis~osizione deali interessati i 
seguenti bandi di concorso con relative istanze di - partecipazione. Concorso a 7 posti presso il Comune di 
Genova. Titolo richiesto: diverse lauree. Scadenza 28 
giugno 201 0. Concorso a 15 posti presso l'ospedale di 
Lecco. Titolo richiesto: diploma di infermiere 
professionale. Scadenza 28 giugno 2010. Concorso a 3 
posti alla Provincia di Genova.Titolo richiesto: diploma 
di maturità. Scadenza 24 giugno 2010. Concorso a 3 
posti presso il Comune di Melissano (Genova). Titolo 
richiesto: laurea Giurisprudenza, diploma di geometra. 
Scadenza 28 giugno 2010. Ulteriori informazioni al 
numero verde 800-01 2899. 



PROVINCIA REGIONALE 
D I  RAGUSA 

I N  PROVINCIA D I  RAGUSA 
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AEROPORTO DI COMISO 

Consegna del sedime al Comune 
Qualche piccolo passo in avanti per l'aero- 
porto di Comiso. l1 deputato Nino Minardo 
ha sollecitato il presidente della Regione. 
Raffaele Lombardo a deliberare la bozza 
del protocollo per la consegna del sedime 
aeropomiale. Lo conferma lo stesso on. Ni- 
no Minardo: "Facendo seguito ad un'inter- 
locuzione con l'Enac. ho appreso che la 
ziunta rezionale non ha ancora deliberato 

faele Lombardo per sollecitare I'approva- 
zione della bozza ed evitare eventuali nuo- 
vi rinvii Ho già avuto rassimrazioni da par- 
te del presidente Lombardo che mi ha con- 
fermato che delibereranno in tempo utile i 

rispettando la data stabilita. Il mio impegno ~ 
continuerà fino alla conclusione di questo ! 
lungo e complesso iter e vigilerò affinché 
non si creino situazioni tali da orovocare ul- - 

la bozza &l protocollo d'intesa per il trasfe- tenori slittamenti". La riunioie di domani 
rimento del sedime aeropomiale dal de- è sicuramente molto importante e rappre- 
manio militare al demanio regionale, che il senta un altro passagg'io necessario-per 
prossimo 16 giugno dovrà essere firmato a giungere all'apermra della struttura aero- 
Roma. Mi sono immediatamente attivato portuale considerata da tutto un volano 
contattando l'assessore al ramo. Michele per l'economia locale. 
Cimino ed il presidente della Regione, Raf- M. B. 
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I COMISO. Trasferimento proprietà del sedime '& ................................................................................. 

Aeroporto, manca delibera 
sul protocollo da firmare 
COMISO 
ero La giunta regionale non 
ha ancora deliberato la bozza 
del protocollo d'intesaper il tra- 
sferimento delsedime aeropor- 
tuale dal demanio militare al de- 
manio regionale, che domani 
dovrà essere firmato a Roma. 
Lancia l'allarme il deputato na- 
zionale Nino Minardo, che, ieri 
mattina, ha sentito i responsabi- 
li deiì'Enac. Minardo teme che 
la mancata firma della Regione 
possa pregiudicare l'appunta- 
mento decisivo in programma 
domani. "Mi sono immediata- 
mente attivato contattando l'as- 
sessore Michele Cimino ed il 

presidente Raffaele Lombardo 
per sollecitare l'approvazione 
deiia bozza ed evitare eventuali 
nuovi rinvii. Lombardo mi ha 
confermato che delibereranno 
in tempo utile rispettando la da- 
tastabilita. Il mio impegno con- 
tinuerà £in0 alla conclusione di 
questo lungo e complesso iter e 
vigilerò a f i ché  non si creino si- 
tuazioni tali da provocare ulte- 
non slittamenti". Nel frattem- 
po, anche il sindaco Giuseppe 
Alfano è volato a Roma per le 
riunioni conclusive e per scio- 
gliere gli ultimi nodi di una pro- 
cedura complessa e decisiva. 
('FC') 
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p- 

estratto da GAZZETTA DEL SiL'D del 15 giugno 201 0 

Aeroporto, 
la Regione 
tiene tutti 
con il fiato 
sospeso costruzioni che sorgono sulla 

zona italiana del «Magliocco~, " 
appartengono all'aeronauti- 

Antonio Brancato cae  perché l'aeroporto possa 

COMISO diventare operativo occorre 
che siano cedute alla Regio- 

Si profilano altri ritardi ne. Un passaggio, quindi, in- 
nell'iter di apertura dell'aero- dispensabile verso l'apertura 
porto. A poche ore dalla con- dello scalo. 
ferenza di servizio, in pro- Appresala notizia, l'onore- 
gramma domani nella sede vole Nino Minardo ha contat- 
del ministero dei Trasporti a tato ieri mattina l'assessore ai 
Roma, la giunta Lombardo Trasporti Michele Cimino e il 
non ha ancora deliberato la presidente Raffaele Lombar- 
bozza del protocollo d'intesa do, i quali gli hanno assicura- 
che dovrebbe consentire il to che la bozza sarà adottata 
passaggio del sedime aero- dalla giunta di governo in 
portuale dal Demanio milita- tempo utile e che la sottoscri- 
re a quello della Regione. zionedelprotocollononsubi- 

La mancata adozione del rà ulteriori slittamenti. 
provvedimento è stata comu- «Il mio impegno - dichiara 
nicata al deputato Nino Mi- il deputato nazionale Pdl - 
nardo dall'Enan (Ente nazio- continuerà fino alla conclu- 
nale per l'aviazione civile). Si sione dell'iter di apertura 
tratterebbe di unsecondo-rin- dell'aeroporto, che si sta rive- 
vio dopo quello di metà mag- lando lungo e complesso». . 
gio. Attualmente le aree e le 
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COMUNI MONTANI  

Nasce ì'associazione iilbleides 

m.b.) L'unione fa la forza. Chiaramonte 
Gulfi, Giarratana e Monterosso Almo 
daranno realmente vita all'llnione dei 
Comuni montani denominata Ibleide. 
L'appuntamento è domani alle 19 
presso la sala consiliare del Comune di 
Chiaramonte Gulfi con la prima 
assemblea dell'llnione lbleide. Dopo 
che i rispettivi Consigli comunali 
hanno disposto l'istituzione 
dell'llnione Ibleide, approvando 
contestualmente l'atto costitutivo e lo 
statuto, sono stati nominati i 
consiglieri comunali che faranno parte 

- dell'assemblea dell'llnione che sono 
per Giarratana, Michela Frasca, 
Leonardo Fatuzzo, Luciano Risuglia, 
Bartolo Giaquinta. Salvatore Pagano; 
per Monterosso, Guseppe Roccuzzo, 
Sebastiano Giaquinta, Giovanni Scollo, 
Paolo Buscema Lucio Alfio Ciciulla; per 
Chiaramonte Gulfi, Govanni 
Inghisciano, Mario Giudice, Paolo 
Battaglia, Alessandro Giaquinta, 
Sebastiano Gueli. La prima 
convocazione, che spetta al presidente 
dell'llnione, il sindaco Giuseppe 
Nicastro, ha come ordine del giorno 
l'insediamento dell'assemblea, 
l'elezione del presidente 
dell'assemblea, l'elezione del 
vicepresidente dell'assemblea. La 
prima seduta sarà presieduta dal 
consigliere anziano. Lo scopo 
dell'llnione è promuovere lo sviluppo 
dei territori coinvolti, la crescita delle 
comunità attraverso la gestione 
unitaria di funzioni, promuovere 
l'efficienza e I'economicità a vantaggio 
della collettività, oltre a svolgere una 
maggiore rappresentativiti con gli enti 
sovracomunali, per gli interessi del 
territorio. 
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l KHE&&BMQ%X~ Domani nell'aula consiliare 

/ Unione Ibleide, nomine 
nella prima assemblea 
CHIARAMONTE GULFI 
ree È in programma domani, 
alle 19, neil'aula consitiare del 
Comune di Chiaramonte Gulfi, 
la prima assemb1ea'dell'~nio- 
nelbleide compostadai Comu- 
ni di Chiaramonte GuE, Giarra- 
tana e Monterosso Almo. Dopo 
che i rispettivi Consigli hanno 
disposto l'istituzione deU7Unio- 
ne, approvando contestual- 
mentel'atto costitutivo e10 sta- 
tuto, sono stati nominati i consi- 
glieri comunali che faranno par- 
te delì'assemblea deU'Unione. 
Per Giarratana: Michela Frasca, 
Leonardo Fatuzzo, Luciano Ri- 
suglia, Bartolo Giaquinta, Saiva- 
tore Pagano. Per Monterosso: 
Giuseppe Roccuzzo, Sebastia- 
no Giaquinta, Giovanni Scoilo, 
Paolo Buscema, Lucio Alfio Ci- 

ciuila. Per Chiaramonte Gulfi: 
Giovanni Inghisciano, Mario 
Giudice, Paolo Battaglia, Ales- 
sandro Giaquinta, Sebastiano 
Gueli. La prima Convocazione 
che spetta ai presidente deil' 
Unione, il sindaco di Chiara- 
monte, Giuseppe Nicastro, ha 
d'ordine del giorno l'elezione 
del presidente e del vicepresi- 
dente deii'assemblea. Lo scopo 
dell'unione è promuovere lo 
sviluppo dei territori coinvolti, 
la crescita deiie comunitàattra- 
verso la gestione unitaria di fun- 
zioni, promuovere l'efficienza 
e l'economicitàa vantaggio del- 
la collettività, oltre a svolgere 
una maggiore rappresentativi- 
tà con gli Enti sovracomunali, 
per gli interessi del territorio. 
('CDV.) 

l 
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Ato Ambiente Ultimatum ai liquidatori: entro le 19 dovranno comunicare se accettano I'incarico 

La discarica di Vittoria chiude tra venti giorni 
Alessandro Bonglomo 

Aiprimidiluglioanche icomuni 
divittoria, Comiso, Acate e San- 
ta Croce Camerina saranno co- 
stretti a scaricare i rifiuti neUa 
discarica di Mazzarrà Sant'An- 
drea. L'impianto di Pozzo Bol- 
lente ha ancora venti giorni di 
autonomia e la conferenza di 
servizio, tenutasi nei giorni 
scorsi a Palermo, non ha auto- 
rizzato la realizzazione della 
quarta vasca, se prima non si 
procede aila messa in sicurezza 
di tuttaladisc&ca. 

I tempi per la realizzazione 
della quarta vasca sono, quindi, 

Anche la situazione della di- 
~cancadiScicli 5in r i 5 t . 2 1  italli~. 
I pri>detti per lamessa insicurez- 
zaeiiriohstinoambientalesono ~ -~ 

stati approntanti, ma i comuni 
non hanno ancoraversato quan- 
to necessario peer procedere 
aaliinterventi. - 

L'Atil hagiacomunicato ~ i c o -  
muni di Razusa. Vittonae 5cich 
l'intenzione di restituire la ge- 
stione deiie discariche, non es- 
sendo in grado di ottemperare. 
con il proprio personale, a tutti 
gli adempimenti. Già oggi, è in 
programma un incontro ma il 
collegio dei revisori dei conti 
deil'Ato e i funzionari del comu- 

timanim. Entrole 19 dioggi, do- 
vranno comunicare per iscritto 
se intendono accettare o meno 
l'incarico. Durante l'assemblea, 
i sindaci hanno provato a met- 
tersiincontatto coni me liquida- 
tori. Il presidente Salvatore 
Campanella, che si mova 
all'estero, è risultato imntrac- 
ciabile. 11 vice presidente Salva- 
tore Campo si è riservato una n -  
sposta, mentre possibilista j 
sull'accettazione deil'incarico si 
èmostrato GiuseppeSulsenti. 

Nel caso anche uno soltanto 
dei tre dovesse dare forfeit, si 
renderebbe necessario procede- j 
re a una nuova convocazione 

destinati ad allungarsi. 4nchc a ne di Ragusii per capire come dell'assemhlea e i tempi slirre. 
Ragusa si ci?r:e il nichio di una .pestii passaggii~ pilssa essere rcbberodiunadecinn i11 giorni 
chiusura della discarica, perché completato. LI questo frangente (i ormai 1 
non è stato ancora dato seguito In questa situazione, che ri- daventigiomi),l'Atocontinuaa , 
alle prescrizioni deil'Arpa che schia di precipitare di giorno in essere gestitodalcollegiodeire- ( 
vincolavano la concessione giorno, 1'Ato r imne  sempre visori dei conti (Titì Linguanti, ; 
deil'autorizzazione internata acefalo. Sino a ieri, i tre liquida- GiuseooeZaccoeNuccioScriba- i . .  - ~ 

ambientale. L'Arpa, in pamci,- :ondella societn. cui come 2 no- no. Ien. ~onosrarinomina~i ~ n -  
Iare. ha nchies:~ In realizzazio- lo i sindaci haiino anche daio cheisuoolenri SalvatoreBane- 
ne di una rete di monitoraggio mandato di gestire l'ordinaa ra e safvitore Battaglia), ma r e  i 
per valutare i rischi di inquina- amministrazione, non si erano sraI'anomaliadiunasocietàneL! 
mento ambientale. Sinora. nes- ancora insediati. L'assemb.e.1 13 quale i moli di ainminisrrari~~ 
sunodi questi intervcnri, mierii deisoci. ovvero I sindaci? i1 pre- re, conrrolloreec<~ntri>llaro, co- 
stata subordinata I'autorizza- sidente della Provincia, tornata me ha evidenziato il presidente 
zione, èstatoeffemato. a riunirsi ieri, hadatolorounul- Linguanti, coincidono. 4 
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CAMION E UOMINI 1 
SENEPARLAINCITTÀ I 

n a  E stata presentata ieri maiti- La Pmvincia partecipa con un con- I naalla Pmvincia la manifestario- I tributo di3.5ooeuro. Si tratta di 
ne ~Kamionist Dayn che si terà un vem e pmpmprio meeting 
da venerdì a domenica al Fom dell'autotras~ortatore italiano. A 

I Boario di Ragusa. Un nuovo mo- 1 presentare l'iniziativa. owiamen- 
do di vederela figuradelramioni- te. c'eranogli organizzatori. Nel- 
sta e la kermesse san anicchita la foto da sinistra Mimmo Petri- 

I daconvegnied iniziativevane. I glierieGiovanni Cannizzo. (.cria) 
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. 

Viaggio di ItaliaOggi nelle d~ficoltà di un conparto clze non riesce a dialogare conposta certificata 

Pec, una rivoluzione mancata 
Per i profess 

Di BEmmm* P*CELU 

maggiori resistenze secondo 
-t0 risulta a 1tnlid)Bgi ~ g i  

pmpnopiine.ti .L-- 
p . ~ d i ~ 0 ~ .  

iionisti è quasi impossibile 

EnM 1119normWe 2009I~mlrrsion!ril arrabaerodorub atllvare 
une SLTIIa PLo (anohav In normaliva non urncdr  -naon, 0.r chl 
W" * mdrgua, i 
I* <,o.m*. ,009 Yiw ,t"" *l i o ,  ,..o iecnir, mini.lala- 
Dm.UlO"YIi  Wl .,.D n i o  a reni plmiom W ,  O". Gai  io", o,, 
D I D h l L l ~ n l l U ~ i P n ~ o n i a .  ,. W Pioiu i io"  i" "io.w"iioi a. m" 

m" a 0  ,ari D l l o n o u l  I 
dice h t o n e ~ ~ s  W, pe,dmte attittittib la P-. 
wordme dei d e n t i  dal h- n i d o  Menchem semta- 
vrrmdiBologna .fa ms~wn21i e nodeImnwlionmnnlediCm 
u-qunnn--W C+ s ~ w  denwuio uv- i probkm~ 
un'unua Pac che m v n  ui w, oiu aourmi con Ir banche .h 

di docurnrn<aome E non puu 
farlo. Sulha- aoa .no& la 
dirrnme m n d r  dal 1svorn 
di BO~O& m 11s quale ere ne. 
o~aaariounorambiom-di 

s con la p.a. I 

l l 
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estratto da ITALIA OGGI del 1 Sgiugno 201 0 F- 
[in closs~er rlr/ serrizio st~rcli di 1110ntecit01.io er,icle17ri« iprrriti cri~ici del Chdice arrtonomie l .:- 

Niente restyling per le prefetture 
La Corte conti valuterà il sistema di controlli interni degli enti 

A eomuioare da quelli interni 
che verranno giudicati dalla 
Corte dei conti. Nel paesaggio 
in commissione è stata infatti 
a p p a t a  una norma che a h -  
huace alle senoni rqimali deUa 
-tura mntabile il potere 
di passare ai raggi X .Peffica"a 
e I'adeg~atezza del &tema dei 
r n n t m l l i i n d  adartatolo.Aque- 
sto smpo wdan e presidenti di 
pmvinoa (m il supporto dei di- 
..mare generale, dwe presente. 
o, sua del se- 
~ u o a l e ) d w r a ~ o ~ e u e r e  
ogni -0 alla Corte contiun TP- 
reno sul b di a"dit intemo 
sdottato che dwrè e- m LOLO 
mn ali in- della s?urme a"- 
h - m e .  

Accanto a questa nontà, i1 

menta, ha imbarcato norme die 
-ilsatema dallea"tontonmie11 

p w w o  &attenda il primo pa- 
rare espresm dalle camere. Se- 
condo ileemi?~a etudi.nebiedere 
mntemporaneamente un'htesa 
In Code- d c a t a  e ii &p 
pio paree  parlamentare, rende 
quest'ultimo xpotenzidmente 
meno inorivo.. Tanto varrebbe, 
allora, prevedere la necessiia di 
un &ppiop-obbiIpaImo,In- 

M i n e  per i'adozimie deU'atk 
&onale che dad agli enti 1 d  
i meui  necessari per lar &onte 
allenuove funnooi. 

E aomra E h m b  18 del ddl 
attribniace ai componenti delle 
m o s o m o n i  cmnunali iladdwe 
queste sopramveranno e C,& 

nei mmuai some i 250 mila sbi. 

. . 
mmunaii e p r ~ w t i a l i ,  mn una 
Indennità di h,e.one onaimm- 
pre*,. 

Un altm punto debole n-- 
da l'elminmwie dei consorzi di 

l l 
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estratto da CORRIERE DELLA SERA del 15giugno 2010 

Giustizia 11 presidente della Camen: perché correre se non c'è un nemico? E Di Pielro: u n  sito in Belgio per pubblicare i testi vietati 

Intercettazioni, scontro Fini-pr ernier 
(t Ne,~ ,~zun  fretta, prima la manovra)). Berlusconi ai suoi: il testo non si cambia 
ROMA - G i c o  Fini ge- 

la il Pdl: «Perché tanta fretta 
sulle intercettazioni, perché 
correre tanto orima dellevacan- 
ze esnve come se n fosse qual- 
che nemico da cornbatrere?,~. 
Così il presidente della Camera 
ha chiesto altri approfondimen- 
ti perché bisogna metteni ai n- 
paro dai «sospetto che si possa 
indebolire la lotta alla crimina- 
lità»: che il ddi Aifano, dunque, 
vena discusso in aulaa Monte- 
uto~odopo la manovra econo- 
mica, nella seconda metà di lu- 
gho, e che poi il voto sul pmv- 
vedimento, se necessaio, slitti 
ad agosto se non addirithua ai- 
l'autunno. La mossa della terza 
ca!ica dello Stato, però, provo- 
ca la vibrata reazione dei capi- 
gnippo del Pdl, Mauizio Ga- 
spani e Fabrizio Cicchitto, che 
respinsono ai mittente l'ipote- 

si diunrinvio: d o p o  undibat- 
tito e un conimnto parlamenta- 
re che dura & molti anni, e do- 
po le modifiche approvate ai- 
l'unanimità neU'uIncio di presi- 
denza del Pdi, riteniamo che le 
nuove ,norme debbano final- 
mente entrare in visore». E in 
serataSivio Berlusconi, in mo- 
do netto, detta linea: <di testo 
votato dai Senato non si cam- 
bia e non accettiamo ricatti.>. 

I preparativi per il braccio di 
ferm interno ai Pdi si sono vi- 
sti ieri in una Camera deserta ~ - ~ - . ~  
dove il presidente Fini b.a pri- 
ma inconnato il oresidente del- 
la commissione ~ ius t iz ia ,~~iu-  
lia Bondomo, e ha poi scritto 
al cap<&uppo 3mo France- 
schini (i'd) rassicurandolo sul 
rispetto del iegoiamento e dei 
tempi (ragionevolmente non 
strozzati), concessi al d a  Alfa- 

ra della camera - insistere sui Ma la svolta arriva quando 
punto: *Sarà garantito tutto F", da Benevento, parla della 
l'approfondimento che menta precedenza da dare a h  mano- 
un pmwedimmto così rilevan- m varata per decreto rispetto 
te, tenendo conto ovviamente a un «ddi s~vemativo ordina- 

no». fini fa capir? che la discus- 
che I'esame rigua~derà esclusi- sione sul ddi A h o  può essere 
vamente le numerose norme anticipata «se c'è un'ampia 
modificate al Senato». maggioranza che lo richiede>. 

oggi si riunisce l'ufncio di Altrimenti sarà lui a decidere. 
presidenza deiia commissione E avrà l'appoggio del Pd per- 
c i d a c h e  - dopo l'assep~ia- ché, ammonisce Pierluigl Ber- 
none del ddi decisa in tempo sa", «Cicchitto non sa a cosa 
record da~in i  - dovrà prende- vaincontro se non si rimette ai- 
re una dwsione sulla caienda- la dIs~uSsi0ne libera del Parla- , 
rizzazione: per Enrico costa mento». Un attacco che non è i 
(pdl) si iniziare anche gio- piauufo al capognippo del Pdl: 
vedi, per «essere pronti per «Bersani non ci spaventa. Ma 
I'aula in ogni momento>,, men- Antonio Di Pietro Odv) awer- 
m Donatella &-ti (pd) dice te: @ubbcberemo le interce- 
che «con un testo stravorto dai t"oni,su un sito che abbiamo 
Senato l'esame riparte da ze- aperto in Belga». 
IO». It Pd punta sulla cancella- Dino Martirano 
zione dell'articolo i3 della leg- 
ge Paicone del '91 che chiude la no. È toccato poi a Giulia Bon- corsia p re fe re~a ie  nseIvata ai- 

giorno - che si e chiusa nel le i n te rce~oni  perreati 
suo studio per scrivere la rela- ciativi (rapw corninone, traf. 
zione sui 18 punti modificati fico rihuti) diversi da e 
dai Senato dopo la prima lettu- 

L 
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estratto da CORRIERE DELLA SERA del 15giugno 20 10 

Giustizia Il presidente della Camera: perché correre se non c'è un nemico? E Di Pietro: un sito in Belgio per pubblicare i testi vietati 

Intercettazioni, scontro Fini-premier 
((Nessunafretta, prima la manovra)). Berlusconi ai suoi: il testo non si cambia 
ROMA - G i o  Fini ge- 

la il Pdl: «Perché tanta fretta 
sulle intercettazioni, perché 
correre tanto p h a  deUe vacan- 
ze estive come se ci fosse aual- 
che nemico da combattere?>,. 
Cosi il presidente deUa Camera 
ha chiesto aim appmfondimen- 
ri ~erche bisoqna menersi al ri- 
paro dai «sospetto che si possa 
indebolire la lotta alla crimina- 
lità»: che il ddl Altano, dunque, 
wngadiscusco in aula a Monte- 
citorio dopo la manovra econo- 
mica, nella seconda metà di lu- 
elio. e che voi il voto sul vrov- 
iedbnenro; se necessario; slitti 
adacosio se non addintntnal- 
I'aut;nno. La mossa della terza 
carica dello Stato, però, provo- 
ca la vibrata reazione dei capi- 
p p p o  del Pdi, Maurizio Ga- 
spami e Fabrizio Cicchitio, che 
respingono al mittente l'ipote- 

si di  un rinvio: <.DODO in dibai- 
rito e un conironto ;iarlameiira- 
re che dura da rnolri anni, e do- 
po le modifiche approvate al- 
I'unanimitàneU'niIicio di presi- 
denza del Pdl, riteniamo che le 
nuove,norme debbano final- 
mente entrare in vigore». E in 
s e n i a S i o  Berlusconi, in mo- 
do netto, detta Linea: di testo 

ra deUa Camera - insistere sul 
punto: «Sarà garantito tutto 
l'approfondimento che merita 
un pmwedimento così riievan- 
te, tenendo conto ovviamente 

che l'esame riguarderà esclusi- 
vamente le numerose norme 
modificate al Senato». 

Oeei si riunisce. i ' ~ c i o  di 
votato dal Senato non si cam- pres?zeenw deiia commissio~ 
bia e non accertiano ricatti,. Giustiziache - d o ~ o  I'aseana- 

I preparaiivi per il braccio di 
f e m  interno al Pdl si sono vi- 
sti ieri in una Camera deserta 
dove il presidente Fini ha pri- 
ma incontrato il presidente del- 
la commissione Giustizia, Giu- 
lia Bongiomo, e ha ,poi scritto 
al c a p o p p p o  Dano France- 
schini p d )  rassicurandolo sul 
rispetto del regolamento e dei 
templ (ragionevolmente non 
strozzati), concessi al ddl Alfa- 

none del ddl deasa in te&p 
record &Fini - dovrà prende- 
re una decisione sulla calenda- 
rizzazione: per Enrico Costa 
pdl) si può iniziare anche gio- 
vedi, per «essere pronti per 
l'aula in ogni momento», men- 

i tre Donaiella Ferranti p d )  dice 
che «con un testo stravolto dal 
Senato l'esame riparte da ze- 
ro,. it Pd punta sulla cancella- 
zione deU'articolo 13 deUa leg- 

Ma la svolta amiva quando 
Fini, da Benevento, parla deUa 
precedenza da dare #amano- 
vra varata ve1 decreto risvetto 
a un ~ d d l  ~ovemarivo orhna- 
no,,. Fini fa capire che la discus- 
sioiie SUI dài Aliano può essere 
anticipata .,se c'e un'ampia 
maggioranza che lo richiede,. 
Alttimenti sarà lui a decidere. 
E avrà l'appoggio del Pd per- 
ché, ammonisce Pierluigi Ber- 
sani, ~Cicchitto non sa a cosa 
vainconw se non si timette al- 
la discussione libera del Parla- 
mento,. Un attacco che non è 
pia0ufo ai capogruppo del Pdl: 
caersani non a spaventan. Ma 
Antonio Di Pietro (Idv) awer- 
te: «PubbBcheremo le intercet- 
tazioni su un sito che abbiamo 
aperto inBelgio». 

Dino Martirano 

ge Falcone del 'gi cbe chiude Ia 
no. È toccato poi a Giulia Bon- corsia preferede riservata al- 
giorno - che si è chiusa nel le intercettazioni per asso. 
suo siudio per scrivere la rela- ciativi (rapina, co-one, M- 
zione sui 18 punti modificati fico fiutil diversi & e 
dai Senato dopo la piima lettu- terrorismo, 
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estratto da LA REPUBBLICA del 15 giugno 20 10 
-- 

Legge-bavaglio, Fini fiena sui tempi 
"Discutere ancora, non c'è fietta" 
'(%ma la manowa '', l Pdl insorge: va approvatasubito 

Riaiic~scoso 
'ROMA - Cdma.  non c'è fretra. 
 dopo due anni di discussione 
perché conere forsennaramente 
prima dell'estate?.. Sulla legge- 
bavadio Gianhanco Fini tira for- 
ic i l  hrnii eprovocd iiiia ri~'i,ionc 
rdbbli8sa nci l~erliis<~~nidni I l  rd 
g#oii~io\rnioj Jrl prcstdvnie della 
Caniera -che ritiene prioritario 
l'esame parlamentare della ma- 
novra economica-è svolto con 
fredda pacatezza a Benevento, 
nelcorsodi un'inteMstapubbli- 
ca con Virman Cusenza del Mat- 

tuzione non si possono avere 
dubbi nel risoonderesuoualesia ~~~, .. 
~ a p r l o r l i d : l ' ~ n ~ e n ~ ~ r i i ~ ~ ~ ~ r r i ~ ~ i l ~ ~ r e  
a l~dda i ronr. (iul~l~lici dcvetsse- 

gno di legge sulle intercettazioni 
almeno a fineluglio. se non addi- 
rinuraasettembre:~Nelcalenda- 
rio del mese di giugno non c'è. 
Non se ne  discuterà. quindi nel 
mesedigiiigno, ma tprevedibile 
verso fine luglio o in un periodo 
ancora successivo,>. 

Ma quello che manda in rilt i 
berlusconiani sono le obiezioni 
di merito del "colondatore" del 
Pdl. Secondo Fini infatti nel ddl 
sona previste delle «misure>, che 
-hanno sollevato molte proteste. 
rispettoallequalioccorreriflette- 
re; senza dare l'impressione di 
una frena dannata.. Insomma, 
suiaunti oiu contestati della lee- 
gc bavdgiio. ..,irgli appror<iniì;- 
~iieiiti non l a i r l ~ l ~ r r o  m J r  per- 
d i r  dobb.;iiiio iorrcre i;intu. rii- 
nieseci fosseoualchenemico da 

Il prowetlimento, insiste. deve 
~esscrèuastoal tioarodalsosner- . ~ ~ ,~ 
I<. i:i voler iiidebol reldI<.riadrl.r 
~ s t ~ t i i ~ ~ i ~ i ~ i d l a c r . ~ r i ~ n d l i i i ~  l?,ol. 
tre <(va nicgiio definito il confine 
tra il diritto all'inforinazione e 
quella allaprivacy,,: 

- 
Lalineainsommaèquelladila- 

sciare al dibattito parlamentare 
tutto il temo0 necessario. Ilna ~ ~~ 

[~i~si / i i~i iecl icrrairdiapiddntici-  
pauidd I:iniin iina risliosta rl cd- 
ir~rniiiriii del I'd Ijario I.rdncc- 
ScGni; i h e  gli aveva chiesro for- 
malmente di evitare <<inaccetta- 

bili forzature.. Le opposizioni 
non si ureoccuoino. avevarisoo- 

prowe~dimento.. I n t e ~ e n e  an- 
i cheilsegretarioBersani.perpole- 

Bezsank se 11 , centnodestruifona 
I ~ M L  sa a cosa va 
mcona0. L'Idv: 
pronti a barricate 
- 

mizwre direttamente con il ca- 
pognippodelPdl:~Cicchittodice 
che si fa tutto entro agosto ... Ma 
cosaintende, chedobbiamo solo 
alzarelamano?Nonsaacosavan- I 
no incontro. Minacciano una / reazione dura anche i deputati 
dell'ldv. .Faremole barricatealla 

- - 

Camera., annuncia il capogrup- 
po, Massinii~Donadi. 

Il Pdl, di fronte all'altola del 
presidente della Camera, medita 
una controfiensiva. "In materia 
diintercettazioni-sottolineano 
inuna notacongiuntaiduecapi- 
gnippo. Fabrizio Cicchitto e 
Maurizio Gasparri- il dibattito 
ed il confronto durano da inolti 
anni». Adesso basta. intendono 
direidueesponentidelPdl,orale 
nuove nortne .riteniamo debba- ~ ~ 

nii linaimriiirriiirnrr in vi#Orcu 
Aiirtiv i l  I~~gliisla I ì i ~ l ~ t ~ n i ~ i ~ d I d ~ ~  
roli non condivide i l  calcndnrii~ 
stilato da Fini e ~ u n t u a l i u a :  da ~~ ~~ ~ 

manovra è in Senato. Spetta 
quindi apalazzoMadamaadeci- 

alloiidarril ~ I I I I I I I  P O s v ~ l d i ~  Na. 
1101,. v i ~ ~ r p r e s i d ~ ~ i i ~ ~ ~  dei d ~ ~ ~ i i i t ~ i i i  
d r l l ~ ~ l l , s ~ ~ ~ ~ s s ~ ~ ~ n ~ ~ r i m ~ l ~ n ~ ~ n ~ ~ i ~ i i -  
t ro~ini:~~emochesisiaconfuso.  
Un Parlamento che, dopo un 

c~~nlront i i  diiraro duc aiini. ;#ve<- 
se~ncordliisiignoiii appnilondi- 
menti viene a-trovani~delegitti- 
mato aeliocchi dei cittadini,>. In- 
sommdafragiie"uegua"ua~ini 
e Berlusconi appare compro- 
messa. Secondo Giorgio Strac- 
ouadanio. berlusconiano doc. la 

bato scorso hanno organizzato 
unaconventianaRoma dlchiara 
impronta anti-finiana: .E stato 
un errore politico, una provoca- 
zionedicuisipotevafarea meno 
inun momento cosidelicaton. 
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estratto da CORRIERE DELLA SERA del 1 Sgiugno 2010 

Dietro le quinte Verso un ufficio di presidenza del Pdl: se ne vedranno delle belle 

I1 Cavaliere: niente ricatti 
Dietro il duello, la trattativa 
Il cofondatore chiede mol-fiche per la fiducia a Montecitorio 

ROMA - Continuando co- lo che considera «un sacrifi- eidire di consemienza un Fi- 
si, i due treni non possono cio» fatto da lui e dai suoi, 2 che sa cornehltima paro- 
che scontrarsi. Perché Gian- owero il si al comr>romesso la in tema di t e m ~ i  di discus- 
franco Fini alza i toni e rai- sulle intercettazio&. I finia- sione alia camera ce l'ha lui. 
lentai tempidell'approvdzio- ni insomma speravano in Una siluazione senza uscita? 
nedelddlsulle intercettazio- qualche forma di coinvolgi- Osvaldo Napoli awerte che 
ni, ipotizzandone l'esame al- mento, in un ridwicinamen- la questione verrà discussa 
la Cimera a fine luelio. con to. Der affrontare su basi neeli oreani di ~ar t i to  (forse ., . . . - 
sforamento ad agosto. E per- nuove le prossime tappe cm- già domani si terd un uffi- 
ché Silvio Berlusconi Drende ciali. dalla manovra al ddl an- cio di Dresidenza). e se i f i-  
malissimo le richièste di 
cambiamento, le condizioni 
poste dal presidente della Ca- 
mera e dai suoi, avvertendo 
che «adesso basta, non si 
cambia più niente, non ci 
facciamo ricattare su un'inte- 
sa raggiunta all'unanimità 
in ufPicio di Dresidenza. La 

ti-corruzione alla riorganiz- 
zazione del partito. 

Ma appunto, da Berlusco- 
N non è stata tesa la mano. 
Anzi, il prernier ha dato man- 
dato ai suoi di dire no e anco- 
ra no a ogni ipotesi di revi- 
sioue di un testo che, pur in- 
soddisfacente, a auesto pun- 

niani non si adegueranno se 
ne vedranno «delle belle». 
Dall'altra parte, avvertono 
che nessuno può imporre a 
Fini tempi obbligati, o tanto- 
meno la fiducia su un testo 
come quelio uscito dalSena- 
to, che sarebbe «uno schiaf- 
fo inaccettabile». 

legge si vota intro luglio co- to deve passare senza indu- Diverso sarebbe se le mo- 
me è. o ciascuno dovrà assu - . ~ .  E questo non può che im- a c h e  richieste fossero inse- 
merci le proprie responsabi- 
I i t L .  Con tutte le conse.qen- 
ze possibili, non ultima una 
crisi di govemo in piena esta- 
te e in piena emergenza eco- 
nomica. 

Uno scenario devastante, 
se alia fine si realizzasse dav- 
vero. E infatti nessuno rie- 
sce ancora ad evocarlo sul se- 
rio, contando sulia saggezza 
o la volontà di accordo del- 
l'altro contendente, che pe- 
rò al momento è difficile in- 
travedere. 

Raccontano infatti che Fi- 
ni sia rimasto molto deluso 
dall'assenza di passi conci- 
lianti nei suoi conironti da 
parte del premier dopo quel- 

- .  
rite nel testo dal ministro: a 
quel punto, di fiducia si po- 
trebbe anche discutere, e di 
conseguenza anche di un te- 
sto pronto per la fine di lu- 
glio. Per ora i berlusconiani 
dicono no, ma la verità e che 
sotterraneamente si tratta: 
sui tempi, su una possibile ri- 
presa dei rappod, forse an- 
che sui contenuti della leg- 
ge, se è vero che l'occhio at- 
tento del Quirinale sulla ma- 
teria resta Perché al di là del- 
I'dttuale muro contro muro, 
a una rottura traumatica oc- 
gi non vuole, ma soprattutto 
non può arrivare nessuno. 

Paola Di Caro 
o ~ ~ ? ~ ~ ~ " z m E R , ~ W A T A  

H 
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